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令和６年１月 31日 

保護者の皆様 

 県立加茂高等学校長 鈴木 正之   

 

令和５年度学校評価アンケート結果について 

 

 大寒の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校

の教育活動に御理解と御協力をいただき心より感謝申し上げます。 

 さて、標記のアンケートを、保護者・生徒を対象に実施いたしました。その結果がまとまりました

のでご覧いただきたいと存じます。 

 今後もアンケート結果を踏まえつつ、ＰＴＡ活動、保護者面談等の機会をとおして皆様と連携を深

め、学校教育活動の改善に努めて参りますので、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

・保護者及び生徒を対象に１月に実施した学校評価アンケートの結果を以下のようにまとめました。保

護者対象アンケートにおける御意見・御要望等については、代表的なものを記載しました。 

・それぞれの項目は、①よくあてはまる、②ややあてはまる、③あまりあてはまらない、④まったくあ

てはまらない、⑤わからない です。生徒は①から④の項目を比較対象としています。分析については

①②を中心に行いました。 

・回収率：保護者  78.3％・生徒  81.9％ 

 

１ 保護者アンケート結果 

質問１ 

 91％（昨年度比＋２ポイント）

が本校に入学させてよかったと

答えています。   

２年生は１年次と比較すると

＋１ポイント、３年生は２年次

と比較すると＋７ポイント上昇

しています。 

 

 

 

 

質問２ 

  67％（昨年度比＋３ポイント） 

 が教育方針等をわかりやすく伝 

 えていると答えています。 

  今後も、ホームページや  

 note、保護者懇談会やＰＴＡ行 

 事等を活用し、わかりやすい情 

 報発信を工夫して参ります。 
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質問３ 

 83％（昨年度比＋４ポイント）

が学校の雰囲気がよいと回答して

います。 

 ２年生は１年次と比較し＋５ポ

イント、３年生は２年次と比較す

ると＋５ポイント上昇していま

す。 

 

 

 

 

質問４ 

  51％（昨年度比－９ポイント）

が家庭学習を必ずしていると答え

ています。 

 昨年と比較すると大きく減少し

ました。御家庭と連携しながら、

今後も生徒の基本的な学習習慣の

確立に努めて参ります。 

 

 

 

質問５ 

  80％（昨年度比±０ポイント）

が生徒指導は適切と答えていま

す。 

 基本的な生活態度がしっかりと

できるよう、今後も生徒に寄り添

い丁寧な指導を行ってまいりま

す。御家庭でも引き続き御指導を

よろしくお願いします。 

 

 

質問６ 

 54％（昨年度比－７ポイント）

が、生徒の相談にのってくれてい

ると回答しています。 

 担任、副任をはじめ、いじめ対

策推進委員会等がスクールカウン

セラーと連携しながら、相談しや

すい体制を整えて参ります。 
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質問７ 

 進路に関する指導や情報提供が

十分と答えたのは 69％（昨年度比

＋２ポイント）でした。 

 引き続きＩＣＴを活用し保護者

の皆さまへの進路情報提供を工夫

してまいります。 

 

 

 

 

 

質問８ 

 93％（昨年度比＋17ポイント）

が充実していると答えています。 

 ２年生の長崎修学旅行をはじ

め、行事を新型コロナ流行前に戻

せたことが現れたと考えていま

す。100 周年事業やＰＴＡの加茂

高マルシェにも御協力いただき改

めて感謝申し上げます。 

 

 

質問９ 

 65％（昨年度比－４ポイント）が

指導への姿勢に満足しているとの回

答でした。 

 引き続き生徒個人の実態に配慮し

た指導に努め、人権教育の研修も充

実させてまいります。 
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２ 生徒アンケート結果 

 

質問１ 

 90％（昨年度比＋２ポイント）の

生徒が本校に入学してよかったと答

えています。 

 １年生は昨年度比で２ポイント上

昇しています。引き続き生徒が入学

して良かったと思える学校づくりを

目指してまいります。 

 

 

 

質問２ 

 96％（昨年度比＋４ポイント）の

生徒が学校の雰囲気がよいと答えて

います。 

 

 

 

 

 

 

 

質問３ 

 86％（昨年度比－３ポイント）の

生徒が学習に真剣に取り組んでいる

と答えています。 

 意欲的に学習に取り組めるよう、

ホームルームや総合的な学習の時間

を活用し、引き続き進路学習を充実

させてまいります。 

 

 

 

質問４ 

 75％（昨年度比－８ポイント）の

生徒が規則正しい生活をしていると

答えています。  

昨年度と比較して大きく減少して

います。基本的な生活態度がしっか

りとできるよう、今後も生徒に寄り

添い丁寧な指導を行ってまいりま

す。 
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質問５ 

 93％（昨年度比＋12ポイント）の

生徒が学校行事は充実していると答

えています。 

 ２学年の長崎修学旅行や文化祭や

体育祭が従来の形で実施できたこと

が数値の上昇につながったと考えて

います。 

 

 

 

質問６ 

 85％（昨年度比－４ポイント）の

生徒が授業の進度は適切でわかりや

すいと答えています。 

 ＩＣＴの活用をはじめ、引き続き

授業改善に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

質問７ 

 90％（昨年度比－１ポイント）の

生徒が丁寧に教えてくれると答えて

います。 

 今度とも生徒に丁寧に寄り添いな

がら、個別最適な学びを進めてまい

ります。 

 

 

 

 

質問８ 

 90％（昨年度比－２ポイント）の

生徒が相談にのってくれると答えて

います。 

 スクールカウンセラーとの連携を

さらに進め、生徒が相談しやすい体

制を整えてまいります。 
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質問９ 

 進路に関する情報提供や指導が十

分と答えた生徒は 93％（昨年度比＋

２ポイント）でした。 

 引き続き適切な時期に必要な情報

の提供を心がけ、丁寧な進路指導を

してまいります。 

 

 

 

 

質問１０ 

 86％（昨年度比－２ポイント）の

生徒が生徒指導は適切だと答えてい

ます。 

 今後も生徒に寄り添い丁寧な指導

を行ってまいります。 

 

 

 

 

 

質問１１ 

 71％（昨年度比＋１ポイント）の

生徒が、設備が整っていると答えて

います。 

 今後もできる限りの環境整備に努

めていきます。 

 

 

 

 

 

質問１２ 

 92％（昨年度比＋１ポイント）の

生徒が、人権の大切さについて学ぶ

機会が多いと答えています。 

 今後もＳＮＳの使い方をはじめ、

人権意識を高める機会を計画してい

きます。 
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３ 自由記述欄 

保護者対象の学校評価アンケートの自由記述欄に、多くの御意見、御質問をいただき、ありがとうございまし

た。代表的なものに対して、回答します。 

 

○生徒相談・生徒対応について 

・服装検査が過剰でなくて良い。 

・アルバイトや車の免許取得の際の手続きをもう少し緩和してほしい。 

・昼休みの時間にご飯を食べる時間を確保できるように配慮してほしい。 

・進路の面談の際、誠実さが感じられなかった。 

・先生の言葉遣いが丁寧でない。もう少し言葉を選ぶ、場所を選ぶなど配慮していただきたい。 

・文部科学省から出されている「生徒指導提要」が改訂され、校則等のあり方については、児童生徒や保護

者等の学校関係者からの意見を聴取した上で定めていくことが望ましいとされています。この点を踏まえ、こ

れまで生徒の意見を取り入れて見直しを進めてきました。今後も納得できる校則等であるよう常に見直しを

行ってまいります。 

・昼休みの休憩時間には生徒会活動等の連絡などを行う場合がありますが、そうしたものを整理し食事の時

間が確保できるように努めます。 

・生徒対象の個人面談は担任を中心に随時実施し、生徒に寄り添い丁寧な対応に努めております。保護者

面談は機会が限られていますが、御質問や御相談がある場合には、担任に遠慮無くお知らせ下さい。 

・担任以外でも、週に１度スクールカウンセラーが定期訪問しており、毎週利用されています。生徒だけでは

なく、保護者の皆様からの相談も受けていますので、活用しやすいよう周知等工夫してまいります。 

・生徒への言葉遣いや指導の仕方については、生徒の人権に配慮した指導を徹底してまいります。 

 ○学習指導・進路指導について 

・授業の進み方など、先生による差をなくし同じように進めて欲しい。 

・テスト範囲や考査日程について、もう少し早めに教えてもらえると勉強を進めやすい。 

・進路相談の情報量が少ないと感じた。 

・授業については、シラバスで進度や内容を定めて担当ごとに進度の差が出ないよう心がけています。今後

もクラスによって差が出ないように気をつけていきます。 

・考査範囲等の連絡は、授業内で随時行っておりますが、可能な限り早くお知らせできるように努めます。 

・生徒には、総合学習や LHR など様々な機会を通して、卒業後の進路を考えるキャリア教育を行っています

が、更なる充実に努めてまいります。 

○行事について 

・体育祭や文化祭などの時の携帯の使用制限が厳しい。もう少し緩和して頂けると有難い。 

・学校からの連絡事項等が少ないので不安になる。 

・今年度の行事の際には、盗撮被害防止の観点からも携帯等の使用制限を行っております。今後について

は、生徒とともに考えていきたいと思います。 

・行事等の連絡は、紙面での配付を行っておりますが、今後メールメイト等の活用を広げ、確実に連絡できる

ように努めます。 

○その他 

・学校裏門送迎車のマナーについて注意喚起をしてほしい。 

・更衣室へのストーブ設置や美術室等へのエアコン設置など環境整備を進めてほしい。 

・本校の周辺は住宅地となっており、周囲に迷惑にならないようにお願いをしているところでありますが、新入

生への説明会等、機会をみて注意喚起してまいります。 

・校舎内の環境整備については、可能な限り対応を進めてまいります。 


